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38ème salon du champignon des 26 et 27 octobre 2024 

Notre procédure est maintenant bien rodée, chacun a 

ses habitudes pour 

installer la salle 

dès le vendredi 

soir : mise en place des tables, 

des nappes, des grilles, des 

décorations, des photos et 

affiches, de l’éclairage, et 

installation des premiers 

champignons (polypores séchés 

conservés d’une année sur 

l’autre). Le samedi matin les 

tâches sont aussi bien connues et 

réparties entre les bénévoles : 

déterminations, enregistrement 

dans le fichier, sorties des fiches, 

installation des champignons sur les 

tables, poursuite de la décoration, 

fléchage en ville. 

     Je remercie vivement la 

vingtaine de bénévoles qui se sont 

mobilisés tout le week-end pour 

faire encore une fois une très belle 

exposition. 

Nous étions pessimistes après 

les cueillettes car les récoltes 

semblaient moins fructueuses que de 

normale du fait de l’état des forêts aux sols gorgés d’eau peu propices à la 

pousse des champignons, mais le samedi matin, le moral est rapidement 

remonté car bien que les champignons n’aient pas été en très grande forme, la 

liste s’est rapidement allongée grâce notamment à l’expertise de René 

Chalange de la SMF ; il nous a déterminé nombre d’espèces qui seraient 

parties à la poubelle s’il n’avait pas été là.   

https://www.champignons77.org/ch77/actus/synthese.html
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Certaines espèces manquaient cruellement ; nous n’avions même pas 

d’amanite phalloïde à exposer et il y avait peu de bolets, de lépiotes, de 

tricholomes et je pourrais en citer bien d’autres. C'est quand même 

finalement 385 espèces qui ont 

été présentées contre 383 l'année 

dernière, sans compter l'amanite 

phalloïde en bois que j'avais mise 

discrètement dans une assiette. 

55 espèces n’avaient jamais été 

exposées ; nous avons exposé 992 

espèces différentes depuis 2010. 

Le samedi midi, nous avons 

fait une pause autour d’une paëlla 

bien garnie et étions prêts à 

14h pour accompagner les 

visiteurs et répondre à leurs 

questions, et explorer les 

fonds de cageots pour 

continuer les déterminations.  

Nous avons eu autour 

de 450 visiteurs sur 12 h 

d’ouverture au public du 

samedi après-midi au 

dimanche soir ; même 

ceux qui ne s'intéressent 

que peu aux champignons 

ont apprécié notre 

exposition ne serait-ce que pour le 

charme de la présentation. 

 

Denis Lecarpentier 
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